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ПРОТОКОЛ   
педагогического совета МБОУ «НСШ №6» 

«О допуске к ГИА учащихся 9, 11 классов, о переводе учащихся 1-8,10 классов в 
следующий класс» 

 
23.05.2024г                                                                                                                 № 6 
п.Новая Калами 
ул.Юбилейная, 25  
кабинет №4                                                                                                                     

 
Председатель совета:  Л.А.Зуева 
Секретарь совета:    С.В. Логинова 
Присутствовали: Шишкина Н.Ю., Киселева О.В., Янькова А.В., Адамкевичус 
К.Ю., Иванова Н.П., Ивакина М.А.. Ислентьева В.В, Сяськая А.А., Буянова 
А.В., Сиваева Н.В., Власюк А.И., Стрелкова М.С., Мыльникова Д.А., Власюк 
А.С. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. О допуске к итоговой государственной аттестации учащихся 9 класса 
Докладчик Шишкина Н.Ю., заместитель директора по УВР 

9.00-9.15 
    2. О допуске к итоговой государственной аттестации учащихся 11 класса 

                          Докладчик Киселева О.В., классный руководитель 11 кл 
9.15-9.30 

   3. О переводе учащихся в следующий класс по результатам успеваемости. 
                                      Докладчик Шишкина Н.Ю, заместитель директора    
                                       школы по УВР                                         9.30- 10.00 

                                                                 Классные руководители 1-11 классов 
(по 3 мин) 

 
 

   Решения, принятые на педагогическом совете (протокол №5) выполнены; 
родительское собрание в 7 классе проведено, организована работа по типу 
«Открытый класс»: в течение 9 дней родители посещали уроки в классе. По 
итогам проведено родительское собрание.  
  По первому вопросу слушали Шишкину Н.Ю., заместителя директора 
школы по УВР об успеваемости учащихся 9 класса. В классе 9 обучающихся.   
Из них 1 ученик со статусом ОВЗ, занимался по адаптированной 
образовательной программе. Все учащиеся успевают. Качество обучения -
11% (1 обучающийся занимается на 4 и 5 Каверзина Ксения). Посещение 
консультаций по подготовке к ОГЭ – 80%. 100% получили зачёт на итоговом 
собеседовании по русскому языку. Основная образовательная программа 
основного общего образования выполнена на 100%. Пропуски по 
неуважительным причинам учебных занятий отсутствуют.  
 Корж А.Е., ученик, занимающийся по адаптированной образовательной 
программе,  выполнил  100% адаптированную образовательную программу. 
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Выступили: 
 Киселёва О.В., Адамкевичус К.Ю, - Учащиеся (подвозимые) допускают 
пропуски в посещении консультаций по обязательным предметам и 
предметам по выбору. 
   
  Проголосовали за допуск к итоговой государственной аттестации за уровень 
основной общей школы 100% - 8 чел. «за» -16 чел, «против» -0, 
«воздержались» -0 
  Проголосовали за выдачу свидетельства об обучении Корж А.Е. «за» -16 
чел, «против» -0, «воздержались» -0 
 
РЕШЕНИЕ (1) Допустить к прохождению итоговой государственной 
аттестации учащихся 9 класса согласно списка в количестве 8 человек 
(2) Выдать свидетельство об обучении Корж Артемию Евгеньевичу, 
занимающемуся по адаптированной образовательной программе.  
 
Слушали Киселёву Ольгу Викторовну, классного руководителя 11 класса, об 
успеваемости учащихся 11 класса. По итоговому сочинению все ученики 
класса (3 человека) получили «зачёт». В классе 1 ударник (Замараева А.). Все 
прошли промежуточную аттестацию (100%) .Основная общеобразовательная 
программа среднего общего образования пройдена 100%. Пропуски учебных 
занятий по неуважительной причине отсутствуют. Качество обучения в 
классе-33.33%. 
 
Вступающих не было.  
                         
  Проголосовали за допуск к итоговой государственной аттестации за уровень 
средней общей школы 100% - 3 чел. «за» -16 чел, «против» -0, 
«воздержались» -0 
 
РЕШЕНИЕ (2) Допустить к прохождению итоговой государственной 
аттестации учащихся 11 класса согласно списка в количестве 3 человек 
согласно списка 
 
Слушали Шишкину Н.Ю., заместителя директора школы по УВР, Киселёву 
О.В., руководителя метапредметным объединением учителей школы, 
Ислентьеву В.В., советника директора по воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объединениями. Выступающие ознакомили 
присутствующих на педсовете с годовыми результатами реализации 
основных образовательных программ, приведенными в соответствие с ФОП 
общего образования: 
Основные образовательные программы выполнены по содержанию на 100% 
по всем уровням. По часам –99% (календарный график). Анализ рабочих 
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программ в соответствии с данными электронного журнала показал полное 
соответствие.  Небольшие нарушения в технической части дорабатывается  в 
процессе.   Качество знаний в сравнении с 2023г снизилось на 9,12%. На 
педсовете демонстрировались диаграммы, таблицы из аналитической 
справки, подготовленной заместителем директора школы по УВР. Снизилось 
количество «ударников» и «отличников». 1 ученик имеет 1 отметку «3»  в 
основной школе. 
  Затем были представлены результаты ВПР. Анализ результатов ВПР 
показал, что 100% подтвердили оценки в 4 классе по окружающему миру, в 5 
классе по русскому языку и биологии, в 7 классе по русскому языку. При 
этом выявлена отрицательная динамика по предметам математика в 4 классе-
50%, истории в 6 и 7 классах -40% и 72% соответственно, в 11 классе по 
физике. В связи с этим педагогам рекомендовано включить в рабочие 
программы по предметам темы для усиленного повторения. 
В завершении выступающие отметили, что родители и педагогические 
работники удовлетворены работой по ФОП, но отмечают отсутствие 
учебников, соответствующих учебному материалу ФОП. Также заместителем 
директора школы по УВР и руководителем ШМО отмечено, что учителя не в 
системе работают с применением современных технологии в обучении. 
 Выступили: По существу доклада замечаний и вопросов не было. 
  
Проголосовали за  признание результатов по годовому освоению основных 
образовательных программ «удовлетворительными» «за» -16 чел, «против» -
0, «воздержались» -0 
 РЕШЕНИЕ:  

1. Признать результаты образовательной и воспитательной деятельности 
школы за 2023-2024 учебный год удовлетворительными. 

2. Рекомендовать педагогам истории, математики включить в рабочие 
программы материалы для ликвидации пробелов в знаниях учащихся. 

3. Рекомендовать педагогам для более успешной работы шире 
использовать современные образовательные технологии, оценочные 
материалы и учебные материалы во ФГИС «Моя школа». 

4. Перевести учащихся 1-8, 10 классов в следующий класс. 
 
 
 
 
 
 
                          Председатель педсовета                  Л.А.Зуева 
                         Секретарь педсовета                        С.В.Логинова 
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